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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
FIRMA CONVENIO IEEQ-UNAM 
 
CONVENIO CON LA UNAM DARÁ CERTEZA Y TRANSPARENCIA AL PREP: IEEQ Por Redacción  El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) signó un convenio con la Universidad Autónoma de México (UNAM), el cual facilitará la cooperación tecnológica y científica entre las dos instituciones durante el desarrollo y operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). Gerardo Romero Altamirano, Consejero Presidente del organismo electoral, informó que derivado de este mecanismo de colaboración, se conformará un comité integrado por especialistas que brindarán asesoría técnica durante la implementación del PREP el próximo 7 de junio. “El PREP es el mecanismo de información electoral encargado de proveer los resultados preliminares y no definitivos, de carácter estrictamente informativo a través de la captura, digitalización y publicación de los datos asentados en las actas de escrutinio y cómputo de las casillas. El trabajo conjunto con la UNAM aportará certeza y transparencia en el proceso electoral 2015”, afirmó el Consejero Presidente. Romero Altamirano indicó que de esta manera la máxima casa de estudios del país llevará a cabo una auditoría del PREP que por segunda ocasión desarrollará el IEEQ; además de que analizará y evaluará las metodologías utilizadas en las encuestas por muestreo, encuestas de salida y/o conteos rápidos para dar a conocer preferencias electorales. Ramiro Pérez Campos, Presidente del Consejo de Dirección del Campus UNAM Juriquilla y Director del Centro de Física Aplicada y Tecnología Avanzada (CFTA), dijo que la universidad aportará su experiencia y conocimiento, con el fin de contribuir a la confianza de los ciudadanos en el proceso comicial local. “La universidad va a contribuir como otros años a velar porque el desempeño de los dos aspectos, el software y el hardware, que se utilicen, sean adecuados y abonen a que los resultados de las elecciones lleguen a buen término”, expresó Pérez Campos. El Director del CFTA indicó que se contará con personal técnico en el área de computación que asesorará y diagnosticará al organismo electoral local, para que el Programa de Resultados Electorales Preliminares cumpla las expectativas del propio instituto, los partidos políticos y los ciudadanos. (N, 4)  
ALISTAN EL PREP  Por Aimée Pacheco  Un comité especialista de la Universidad Autónoma de México (UNAM) brindarán asesoría técnica a personal del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para  el desarrollo y operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) el próximo 7 de junio, dio a conocer el presidente del consejo general, Gerardo Romero Altamirano, quien dijo que por segunda ocasión el órgano local desarrollará su propio software. Dijo que este comité deriva del convenio signado entre ambas instituciones, y el cual facilitará la cooperación tecnológica y científica durante el desarrollo y operación del PREP. “El PREP es el mecanismo de información electoral encargado de proveer los resultados preliminares y no definitivos, de carácter estrictamente informativo a través de la captura, digitalización y publicación de los datos asentados en a las actas de escrutinio y cómputo de las casillas. El trabajo conjunto con la UNAM aportará certeza y transparencia  en el proceso electoral 2015”, afirmó el consejero presidente. Romero Altamirano indicó que de esta manera la máxima casa de estudios del país llevará a cabo una auditoria del PREP que por segunda ocasión desarrollará el IEEQ; además de que analizará y evaluará las metodologías utilizadas en las encuestas por muestreo, encuestas de salida y/o conteos rápidos para das a conocer preferencias electorales. Ramiro Pérez Campos, presidente del Consejo de Dirección del Campus UNAM Juriquilla y Director del Campus UNAM Juriquilla y Director del Centro de Física Aplicada y Tecnología Avanzada (CFTA), dijo que la universidad apodará su experiencia y conocimiento, con el fin de contribuir a la confianza de los ciudadanos 
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en el proceso comicial local. “La universidad va a contribuir como otros años a velar porque el desempeño de los dos aspectos, el software y el hardware, que se utilicen, sean adecuados y abonen a que los resultados de las elecciones lleguen a buen término”, expresó Pérez Campos. El director del CFTA indicó que se contará con el personal técnico en el área de computación que asesorará y diagnosticará el organismo electoral local, para que el Programa de Resultados Electorales Preliminares cumpla las expectativas del propio instituto, los partidos políticos y los ciudadanos. (DQ, 9)  
IEEQ Y UNAM PACTAN PARA COOPERAR EN PREP  Por Redacción El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) firmó un convenio con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en el que se facilitará la cooperación tecnológica y científica entre ambas instituciones durante el desarrollo y operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). El consejero presidente del organismo electoral, Gerardo Romero Altamirano, informó que derivado de este pacto, se conformará un comité con especialistas que darán asesoría técnica durante la implementación del PREP el próximo 7 de junio de 2015. “El PREP es el mecanismo de información electoral encargado de proveer los resultados preliminares y no definitivos, de carácter estrictamente informativo a través de la captura, digitalización y publicación de los datos asentados en las actas de escrutinio y cómputo de las casillas. El trabajo conjunto con la UNAM aportará certeza y transparencia en el proceso electoral 2015”, afirmó el consejero. Romero Altamirano indicó que de esta manera la máxima casa de estudios del país llevará a cabo una auditoría del PREP que por segunda ocasión desarrollará el IEEQ; además de que analizará y evaluará las metodologías utilizadas en las encuestas por muestreo, encuestas de salida y/o conteos rápidos para dar a conocer preferencias electorales. El presidente del Consejo de Dirección del Campus UNAM Juriquilla y Director del Centro de Física Aplicada y Tecnología Avanzada (CFTA), Ramiro Pérez Campos, dijo que la universidad aportará su experiencia y conocimiento, con el fin de contribuir a la confianza de los ciudadanos en el proceso comicial local. “La universidad va a contribuir como otros años a velar porque el desempeño de los dos aspectos, el software y el hardware, que se utilicen, sean adecuados y abonen a que los resultados de las elecciones lleguen a buen término”, dijo Pérez Campos. El director del CFTA indicó que se contará con personal técnico en el área de computación que asesorará y diagnosticará al organismo electoral local, para que el Programa de Resultados Electorales Preliminares cumpla las expectativas del propio instituto, los partidos políticos y los ciudadanos. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/22-12-2014/ieeq-y-unam-pactan-para-cooperar-en-prep#sthash.SeWrWBMr.dpuf  
LA UNAM TRABAJARÁ CON IEEQ PARA DAR TRANSPARENCIA AL PREP  La Universidad Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) firmaron un convenio de colaboración que permitirá trabajar en aspectos que den certeza y transparencia al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). Para poner en práctica dicho convenio, se conformará un comité integrado por especialistas que brindarán asesoría técnica durante la implementación del PREP el próximo 7 de junio. El presidente del IEEQ,  Gerardo Romero Altamirano refirió que el trabajo conjunto con la UNAM aportará certeza y transparencia en el proceso electoral 2015.  “El PREP es el mecanismo de información electoral encargado de proveer los resultados preliminares y no definitivos, de carácter estrictamente informativo a través de la captura, digitalización y publicación de los datos asentados en las actas de escrutinio y cómputo de las casillas”. El personal de la UNAM analizará y evaluará las metodologías utilizadas en las encuestas por muestreo, encuestas de salida y conteos rápidos para dar a conocer preferencias electorales. El director del Centro de Física 
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Aplicada y Tecnología Avanzada (CFTA), Ramiro Pérez Campos, asentó que se busca contribuir a incrementar la confianza de los ciudadanos en el proceso comicial local. “La universidad va a contribuir como otros años a velar porque el desempeño de los dos aspectos, el software y el hardware, que se utilicen, sean adecuados y abonen a que los resultados de las elecciones lleguen a buen término”.  http://www.magazinedequeretaro.com/noticias/item/7816-la-unam-trabajar%C3%A1-con-ieeq-para-dar-transparencia-al-prep  
CONVENIO CON LA UNAM DARÁ CERTEZA Y TRANSPARENCIA AL PREP: IEEQ QUERÉTARO, Qro., 21 de diciembre de 2014.- El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) signó un convenio con la Universidad Autónoma de México (UNAM), el cual facilitará la cooperación tecnológica y científica entre las dos instituciones durante el desarrollo y operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). Gerardo Romero Altamirano, consejero presidente del organismo electoral, informó que derivado de este mecanismo de colaboración, se conformará un comité integrado por especialistas que brindarán asesoría técnica durante la implementación del PREP el próximo 7 de junio. “El PREP es el mecanismo de información electoral encargado de proveer los resultados preliminares y no definitivos, de carácter estrictamente informativo a través de la captura, digitalización y publicación de los datos asentados en las actas de escrutinio y cómputo de las casillas. El trabajo conjunto con la UNAM aportará certeza y transparencia en el proceso electoral 2015”, afirmó el Consejero Presidente. Romero Altamirano indicó que de esta manera la máxima casa de estudios del país llevará a cabo una auditoría del PREP que por segunda ocasión desarrollará el IEEQ; además de que analizará y evaluará las metodologías utilizadas en las encuestas por muestreo, encuestas de salida y/o conteos rápidos para dar a conocer preferencias electorales. Ramiro Pérez Campos, presidente del Consejo de Dirección del Campus UNAM Juriquilla y Director del Centro de Física Aplicada y Tecnología Avanzada (CFTA), dijo que la universidad aportará su experiencia y conocimiento, con el fin de contribuir a la confianza de los ciudadanos en el proceso comicial local. La universidad va a contribuir como otros años a velar porque el desempeño de los dos aspectos, el software y el hardware, que se utilicen, sean adecuados y abonen a que los resultados de las elecciones lleguen a buen término”, expresó Pérez Campos. El director del CFTA indicó que se contará con personal técnico en el área de computación que asesorará y diagnosticará al organismo electoral local, para que el Programa de Resultados Electorales Preliminares cumpla las expectativas del propio instituto, los partidos políticos y los ciudadanos.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Convenio-con-la-UNAM-dara-certeza-y-transparencia-al-PREP-IEEQ/  
UNAM DARÁ CERTEZA AL PREP DEL 7 DE JUNIO EN QUERÉTARO  Alternativo.mx / Con la finalidad de facilitar la cooperación tecnológica y científica para el desarrollo y operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares de la jornada electoral que se efectuará el próximo 7 de junio de 2015, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Nacional Autónoma de México firmaron un convenio. El consejero presidente del organismo electoral, Gerardo Romero Altamirano, dijo que especialistas conformarán un comité integrado a fin de brindar asesoría técnica durante la implementación del PREP, el cual es el mecanismo de información electoral encargado de proveer los resultados preliminares y no definitivos, de carácter estrictamente informativo a través de la captura, digitalización y publicación de los datos asentados en las actas de escrutinio y cómputo de las casillas. La UNAM evaluará y analizará las metodologías utilizadas en las encuestas por muestreo, encuestas de salida y/o conteos rápidos para dar a conocer las preferencias electorales; aunque Romero Altamirano enfatizó que este conteo o resultados no son definitivos. Ramiro Pérez Campos, Presidente del Consejo de Dirección del Campus UNAM Juriquilla y Director del Centro de 
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Física Aplicada y Tecnología Avanzada (CFTA), dijo que la universidad va a contribuir como otros años a velar porque el desempeño de los dos aspectos, el software y el hardware, que se utilicen, sean adecuados y abonen a que los resultados de las elecciones lleguen a buen término.  http://alternativo.mx/2014/12/unam-dara-certeza-al-prep-del-7-de-junio-en-queretaro/ 
 
COLUMNA ASTERISCOS 
VIGILADOS. Aunque los números que brinda El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) no son oficiales ni definitivos, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, que preside Gerardo Romero Altamirano firmó un acuerdo con la Universidad Nacional Autónoma de México, para que esta mediante un comité de especialistas, asesore mediante la implementación del PREP el próximo 7 de junio. Además auditará el sistema y analizará y evaluará las metodologías usadas en las encuestas por muestreo, encuestas de salida y/o conteos rápidos de preferencia electorales. (AM, 4)   
PRESUPUESTO IEEQ  
BAJO RESERVA 
Presupuesto. Luego de que la Legislatura local le aprobara al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) una partida presupuestal para el 2015 por 248 millones de pesos, el dirigente estatal del Partido Encuentro Social, 
Gustavo Buenrostro, nos comentó que será inequitativo el reparto que se hagan de estos recursos para los partidos políticos de nueva creación. En el caso del PES en el estado, aseveró Gustavo Buenrostro, les tocará un total de 600 mil pesos para ejercerlo en todo el proceso electoral, una cifra que dijo, no alcanzará para tener impacto en la ciudadanía para el 2015, ya que una campaña política implica mayor ejecución de dinero. Habrá que revalorar si es de presupuesto o de propuestas. (EUQ, 2)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
HABRÁ AQUÍ COMICIOS TRANSPARENTES: SEGOB Por Carolina Sánchez En el estado de Querétaro existe alta gobernabilidad, paz y prosperidad, por lo que se prevén comicios transparentes y de propuesta en junio de 2015, aseveró Juan Carlos Padilla Aguilar, delegado de la Secretaría de Gobernación en la entidad. En entrevista exclusiva para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, el funcionario aseveró que entre los factores que han abonado a esta gobernabilidad está el liderazgo de la entidad en temas como las evaluaciones de control y confianza entre los elementos de seguridad y el ambiente que provee la propia ciudadanía. “Querétaro está siendo ejemplo de madurez, civilidad, que permite que haya gobernabilidad en Querétaro y que esto nos va a permitir que en el 2015, ahora con el proceso electoral que viene enfrente, haya condiciones para que tengamos elecciones limpias, debates de altura, con propuestas y que la sociedad pueda realmente aquilatar las opciones políticas”. (PA, 3) 
 
COLUMNA TRAS LA VERDAD Por Héctor Parra Rodríguez Las y los adelantados ya andan en campaña dese hace meses, algunos de años y ni así tienen segura la candidatura, mucho menos el triunfo electoral. Ningún partido tiene la militancia para amarrar triunfos anticipados como en antaño.  Si a eso sumamos el los electores “switchers” son los que deciden triunfos o derrotas, las cosas se vuelven 
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más inseguras para todos los que competirán próximamente. Bueno ni los adelantados como Merced Aguilar, que se aventuró a “lanzar” a su candidato con la advertencia de que pedirá al Consejo Político que lo postule, comprometiendo con criterio añejo –en masa- el voto de los comerciantes en pequeño, cuando que en la práctica es lo más odiado el voto corporativo. Práctica que ha desaparecido, en cualquier agrupación hay miembros de todos los colores. Más bien esas posturas clientelares tienden a perjudicar al que impulsan por interés personal.  Todos los partidos están en las mismas condiciones, solo en el discursos de sus dirigentes pueden aseguran los triunfos, en la práctica nadie tiene el voto ciudadano en la “bolsa”. Es menospreciar la inteligencia del electorado. Dependerá del candidato, del partido y de la campaña que realice, sumado a la situación que se viva en el país, en el Estado y en el municipio que se gobierne. Son muchos los factores que hoy día influyen en los triunfos o en las derrotas. El ciudadano que acude a las urnas decide por sí solo y muchos de ellos toman la decisión cuando están en la casilla, en ese instante deciden el sufragio. Por ello aquella historia que nadie ha podido probar que han pagado por el voto llevando la fotografía que acredite que votaron por quien paga, eso prueba la inseguridad.  Obvio que es factor importantísimo la estructura electoral que opere durante el proceso electoral y el día de la jornada electoral; esa estructura humana bien entrenada, capacitada, preparada es la que sabe cómo operar y nadie, hasta ahora, ha conformada una que garantice ganar la elección. Mucho menos en Querétaro, lugar en el que el elector sabe emitir el voto diferenciado, no votan en cascada por un solo partido y sus candidatos. Las capacitaciones de ideología y práctica deben amalgamarse para triunfar.  Si a todo esto añadimos el ingrediente aquel de la inseguridad de las candidaturas, las cuales aun no están “dadas”, a pesar de que muchos creen tenerlas en la “bolsa”, mayor incertidumbre encontramos. Las precampañas están por iniciar y no hay nada para nadie; me preguntan de candidatos o candidatas competitivas y los que conocen poco de la militancia de los partidos no dan más de tres nombres y su lista se agota. Sin embargo en todos hay bastantes, pero ¿Acaso serán competitivos en garantizar el triunfo? Ninguna y ninguno lo garantiza por sí.  En las elecciones del 2009, un amigo panista me afirmaba que si el PRI había estado 70 años en el poder, ellos estarían otro tanto; cruel realidad, perdieron la Presidencia de la República, la gubernatura del Estado, después la presidencia municipal. Así de sencillo ¡Nadie tiene asegurada la candidatura, mucho menos el triunfo! (EC 4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
UNIDAD CON LA CANDIDATURA A GOBERNADOR: FD  Por Enrique Zamudio  El panismo queretano se va a volcar a la unidad en torno a la designación del candidato a gobernador que, en su momento, decida el PAN el próximo 15 de febrero, aseveró el senador Francisco Domínguez Servién, quien agregó que serán las fechas para decidir de manera oficial y para no violentar la ley electoral. (N,1)  
 
APROBARÁN ALBIAZULES EN FEBRERO SU MEJOR PERFIL PARA GOBERNADOR Por Alan Contreras En febrero, la Comisión Permanente del PAN a nivel nacional deberá aprobar quién será el candidato al Gobierno del Estado, órgano que deberá decidir por mayoría calificada luego de que sea aprobado por el Consejo Estatal, indicó la regidora Guadalupe Murguía. Consideró que el método de elección de candidato es válido en el partido, además de viable y fortalecerá la cohesión del instituto político. Murguía, quien forma parte del Consejo Estatal del PAN, dijo que este órgano acordó por unanimidad elegir al aspirante a la gubernatura por el método de designación, hecho que deberá ser ratificado por la Comisión Permanente del partido a nivel nacional. Dijo que la designación por estatutos también es una forma de elección directa que decidieron 86 consejeros estatales. (PA, 3) 
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HASTA RIVERA DEFIENDE LA DESGINACIÓN DE CANDIDATO Por Alan Contreras Considera Armando Rivera, regidor panista del Municipio de Querétaro, que la mayoría de los militantes blanquiazules está de acuerdo en que el método de elección para los candidatos a los Ayuntamientos y a gobernador de este instituto político sea por designación, porque fortalece la unidad del mismo. En entrevista para  PLAZA DE ARMAS, el ex presidente municipal capitalino dijo que es viable este método de elección interna del candidato, debido a que la Ley Electoral no ofrece suficiente tiempo para realizar otro proceso interno. “Está bien porque la Ley Electoral te da muy pocos días para hacer una campaña, votar y sacar un candidato para que realice su campaña, es algo que se les ha pedido a los diputados , sin embargo, hoy el PAN no tiene mayoría en el Congreso, por lo cual no puede modificar la ley electoral”, explicó. (PA, 3) 
 
NUEVA GRABACIÓN HUNDE A MARCOS Este lunes, el periódico Reforma da a conocer fragmentos de una supuesta grabación en la que el empresario consignado en el Cefereso 4 de Tepic, Nayarit, acusado de espionaje, Juan Pablo Rangel Contreras reconoce su cercanía con el aspirante al gobierno capitalino y diputado federal, Marcos Aguilar Vega. En ella, el ex director de Caja Libertad y ex contralor señala que a partir del 7 de julio (día de las elecciones), las cosas van a cambiar: “No hay una gente que conozca tan profundamente el tema financiero de Marcos, como yo (le dice a un hombre no identificado)… eso me da a mí un valor diferente wey. A mí no me interesa ser secretario, ya te lo dije. Llegando a partir del 7 de julio, las cosas van a cambiar, ahí sí nos podemos desconocer cabrón, todo el pinche pedo va a cambiar. “Yo sigo trabajando con ellos. Yo les proveo esto y aquello. Yo sé muchas cosas." Lo audios develados por Reforma, concluyen cuando Rangel Contreras afirma que le dijo a Marcos Aguilar que “los secretarios de tu gestión, cuando ganes, yo te pido una autorización para poner (…) wey, porque si no vale ver… va. Que esto, que ‘lotro’, va.” El influyente medio de comunicación afirma que con esto, la probable candidatura de Aguilar Vega se tambalea y es analizado en el CEN del PAN otro perfil para llevarlo en las boletas el 7 de junio, cuando dijo Rangel, va a cambiar el pedo. (PA web)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/12/22/nueva_grabacion_hunde_marcos_25856_1013.html 
 
PRI 
 
REALIZA PRI SU TRADICIONAL POSASA NAVIDEÑA Por Redacción El Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro celebró en las instalaciones del Eco Centro Expositor, la tradicional posada navideña 2014, encabezada por el dirigente estatal, Tonatiuh Salinas Muñoz, y el primer priista del estado, el Gobernador José Calzada Rovirosa. En el lugar militantes de todos los rincones del estado se dieron cita para festejar junto con los demás priistas del estado las fiestas decembrinas, y seguir así, demostrando que el PRI está formado por hombres y mujeres unidos en una gran familia, en torno a un gran proyecto, el PRI. (EC 2)    
PUBLICA EL PRI LA CONVOCATORIA PARA CANDIDATOS Poe Redacción El órgano auxiliar en el estado de Querétaro de la Comisión Nacional de Procesos Internos que preside el secretario de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro, Carlos Millán Félix, en presencia de la secretaria general, Isabel Aguilar Morales, llevó a cabo la 
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publicación de la convocatoria para candidatos a la contienda electoral del 2015 para los distritos federales I y III por el método de convención de delegados en la sección de estrados al interior de la sedes estatal del PRI, en el sitio web del partido, menú convocatorias, sub menú nacional y estatales; así como en la sede de comités municipales que comprenden los distritos en cuestión. Cabe señalar que eta convocatoria es emitida desde la Comisión Nacional de Procesos Internos del Comité Ejecutivo Nacional del partido, la cual preside el Dr. César Camacho Quiroz y que comprende los municipios de Arroyo Seco, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, San Joaquín, Peñamiller, Tolimán, Colón, Cadereyta, Ezequiel Montes, Tequisquiapan, Pedro Escobedo para el Distrito I federal y el Municipio de Querétaro para el Distrito III federal. (AM, 6)  
CONVOCATORIA DEL PRI PARA 127 CANDIDATOS A FEDERALES Por Armando Ruiz Muñoz Se emitió ayer la convocatoria por parte del PRI nacional para elegir a los 127 diputados federales por el principio de mayoría relativa que llegarán a las curules en 2015 y quienes serán escogidos mediante convención de delegados. A Querétaro corresponden dos de estas diputaciones, las cuales tendrán un candidato de unidad, aseguró el dirigente estatal del partido, Tonatiuh Salinas Muñoz. Entre los lineamientos de esta convocatoria, anunciada por el presidente nacional del Revolucionario Institucional, César Camacho, se exige a los interesados priístas que estén dispuestos a convertirse en abanderados de las causas sociales y a hacer de los próximos comicios un proceso en paz donde se aliente la participación ciudadana. A Querétaro le corresponden cuatro diputaciones. De acuerdo con Tonatiuh Salinas, el distrito 1 y 3 son los que se designarán mediante la convención de delegados, un mecanismo estatutario que tiene el PRI para que sean los consejeros estatales, no la militancia en general, quienes los elijan. (DQ, 1)  
PUBLICAN CONVOCATORIA PARA DIPUTADOS FEDERALES EN EL I Y II DISTRITO  Por Redacción  El Órgano Auxiliar en el Estado de Querétaro de la Comisión Nacional de Procesos Internos que preside el Secretario de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional en Querétaro, Carlos Millán Félix en presencia de la Secretaria general, Isabel Aguilar Morales llevó a cabo la publicación de la convocatoria para candidatos a la contienda electoral del 2015 a los distritos I y II federal por el método de Convención de Delegados, en la sección de estados al interior de la sede estatal del PRI, en el sitio web del partido www.priqueretaro.org.mx menú convocatorias, submenú nacional y estatales, así como en la sede de los Comités Municipales que comprenden los distritos en cuestión. (N,5)    
QUE SÍ HAY MUCHAS MUJERES EN EL PRI Por Armando Ruiz Muñoz  La secretaria general del PRI en Querétaro, Isabel Aguilar Morales, aseguró que habrá sorpresas en la postulación de candidatos a las diputaciones federales en Querétaro por parte de su partido, pues podrían ser mujeres quienes las encabecen y se vayan al Congreso de la Unión gestionando para la entidad. “Las mujeres del PRI ya están listas, esperando para salir y arrancar este gran proceso, seguramente va a haber muchas sorpresas con la convocatoria de las elecciones federales. El PRI está preparando, trabajando con gusto con grupos de mujeres en todo el estado, en cada municipio donde hay mujeres preparadas, competitivas, listas para emprender esta gran carrera”. (DQ, 3)     
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PRI PUBLICA CONVOCATORIA PARA DIPUTADOS FEDERALES Por Redacción  El Órgano Auxiliar en el Estado de Querétaro de la Comisión Nacional de Procesos Internos que preside el Secretario de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional en Querétaro, Carlos Millán Félix en presencia de la Secretaria general, Isabel Aguilar Morales llevó a cabo la publicación de la convocatoria para candidatos a la contienda electoral del 2015 a los distritos I y II federal por el método de Convención de Delegados, en la sección de estados al interior de la sede estatal del PRI. Esta convocatoria es emitida desde la Comisión Nacional de Procesos Internos del Comité Ejecutivo Nacional del partido, que preside el Dr. César Camacho Quiroz y que comprende los municipios de Arroyo Seco, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, San Joaquín, Peñamiller, Tolimán, Colón, Cadereyta, Ezequiel Montes, Tequisquiapan, Pedro Escobedo para el Distrito I federal Y el municipio de Querétaro para el distrito III federal. (C, 7)  
CONVOCA PRI A REGISTRO  Por Norma Ayala El PRI nacional emitió la convocatoria para el registro de sus candidatos a diputados federales bajo el método de Convención de Delegados; en esta modalidad se elegirán el distrito I de Cadereyta y el distrito III que comprende el municipio de Querétaro. De acuerdo con el decreto, expedido al mediodía de ayer, esta invitación se realiza a todos los priístas con valores y que tengan interés en ser considerados para convertirse en las y los abanderados de las causas sociales impulsando los comicios del 7 de junio del próximo año. Se establece que son 300 distritos electorales federales los que se tendrán para la jornada electoral de 2015, esto en coalición con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), por lo cual 56 corresponderán a este partido señalar candidata o candidato y 127 al PRI, pero bajo el proceso de Convención de Delegados. (EUQ, 1 Y 4)  
DIPUTADOS LOCALES DEL PRI PEDIRÍAN LICENCIA EL 7 DE ENERO: BRAULIO Por Aimée Pacheco De acuerdo con la convocatoria emitida por el PRI, para el de candidatos a cargos federales, el siete de enero se conocería quiénes de los diputados locales habrían pedido licencia a su cargo, explicó el diputado Braulio Guerra Urbiola, quien es coordinador del grupo legislativo del PRI. Señaló que durante este varios aspirantes a cargos federales y locales, realizaron su curso de documentos básicos del PRI y presentaron examen de estatutos, principios y programas de acción, pues es un requisito obligatorio para acreditarse y participar en los procesos internos. "Ahí coincidí con algunos compañeros que también tomaron el, durante la mañana y ya durante la tarde se realizó el examen sobre estatutos", dijo al señalar que son los ejes ideológicos y de conocimiento del partido, así como de las reformas a sus documentos básicos. (DQ, 1)  
PRESENTA BRAULIO GUERRA EXAMEN REQUISITO PARA EL PROCESO DEL PRI Por Redacción  El coordinador de la bancada del PRI en la LVII Legislatura, Braulio Guerra Urbiola, acudió al Comité Directivo estatal (CDE) de su partido a tomar el curso de Documentos Básicos, Estatutos, declaración de Principios y Programa de Acción, y también a realizar examen que son requisito indispensable para los procesos internos que se desarrollarán en el tricolor en el 2015. Comentó que los priistas deben estar cerca de su partido capacitándose, y el partido evaluando su formación ideológica y sus programas para ser mejor militantes y ciudadanos, que pongan en práctica las aspiraciones e idealices que estos documentos reflejan entorno al México que queremos. (DQ, 3)   
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PRESENTA BGU EXAMEN PARA EL PROCESO INTERNO DEL PRI Por Redacción  El diputado Braulio Guerra Urbiola presentó ayer su examen dentro del proceso interno del PRI rumbo a la jornada electoral del 2015. Participó asimismo en la sede local del partido, en el curso de Documentos Básicos, Estatutos, declaración de Principios y Programa de Acción. Los estatutos definen al PRI como un partido liberal, inserto en la social democracia, comentó. (N,1)   
SE PREPARA BRAULIO PARA PROCESO 2015 Por Redacción El coordinador de la bancada del PRI en la LVII Legislatura del Estado, Braulio Guerra Urbiola, acudió al Comité Directivo Estatal (CDE) de su partido a tomar el curso de Documentos Básicos. Estatutos, Declaración de Principios y Programa de Acción, y también a realizar el examen que son requisito indispensable para los procesos internos que se desarrollarán en el tricolor en el 2015. Comentó que los priistas deben estar cerca de su partido capacitándose, y el partido evaluando su formación ideológica y sus programas para ser mejores militantes y ciudadanos, que pongan en práctica las aspiraciones e ideales que esos documentos reflejan entorno al México que queremos. Cabe destacar que Braulio Guerra realizó su examen posteriormente, con el objetivo de acreditar los requisitos que los estatutos establecen para formar parte de los procesos que el partido indique, en los tiempos y formas que marque la ley y los ´propios documentos básicos. (EC 7)     
**ASTERISCOS**  
APUNTADO. Entre los priistas, por lo pronto, Braulio Guerra Urbiola confirmó su decisión de ir por una postulación. Al menos eso indica su decisión de asistir al Comité Directivo Estatal de su partido a tomar el curso de Documentos Básicos, Estatutos, Declaración de Principios y Programa de Acción y a realizar el examen, que son requisitos indispensables para los procesos internos que se desarrollarán en el tricolor en 2015. De esta manera está acreditado para seguir el proceso de postulación. (AM, 4)  
**ASTERISCOS** 
INICIAN. Este domingo el PRI que dirige Tonatiuh Salinas Muñoz, publicó la convocatoria para la selección de candidatos a diputados por los distritos I y III, con cabecera en Cadereyta y en la capital. Serán electos en convenio de delegados. Quienes se inscriban, deberán tener cubiertas sus cuotas de militantes y autorizar para ser investigados en su patrimonio, estatutos económico y de hacienda y ser sometidos a pruebas d antidoping. El registro de precandidatos será entre el 5 y 6 de enero. (AM, 1)  
PRD 
 
APRECIA EL PRD UNA CRISIS INSTITUCIONAL  Por José Luis Rodríguez  México atraviesa por una crisis institucional resultado de años de corrupción, manejos fuera de la ley y de poca vocación de servicios por parte de los funcionarios y representantes populares, manifestó Adolfo Camacho Esquivel, presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de le Revolución Democrática (PRD) en Querétaro. Esta crisis, dijo, se caracteriza por la desconfianza y el descrédito de la ciudadanía hacia muchos órganos gubernamentales, empresariales y hasta organismos de la misma sociedad civil. “Una de estas instituciones en crisis es el Poder Legislativo representado a nivel federal por el Congreso de la Unión  y en Querétaro por el Congreso del Estado”, aseveró. (DQ, 9) 
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NOTAS PRINCIPALES 
DQ: QRO, CIUDAD GLOBAL Por Heidy Wagner Laclette A nivel mundial, el municipio de Querétaro se posicionó en el top 25 de "Ciudades Globales del 2014-2015" que dio a conocer el grupo Financial Times, siendo la única urbe mexicana que aparece en la categoría de clima de negocios; en el plano nacional, la consultoría Aregional presentó el Índice de Viabilidad Financiera Municipal, que coloca a Querétaro como la tercera ciudad con mayor holgura financiera en todo México. Ante ello, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, señaló que ambas calificaciones son resultado del esfuerzo de todos los queretanos. Dijo, que al finalizar el presente año, es un  a la determinación que cada niño, joven, mujer, hombre, adulto mayor y persona con alguna discapacidad, puso desde su trinchera para construir una sociedad más justa. (DQ, principal) 
 
N: JORNADAS DE FUEGO Y MUERTE  Por Redacción  En una jornada de fuego y muerte dos personas perdieron la vida en accidentes automovilísticos, una más volcó su auto y en un descuido una mujer provocó una carambola. En San Juan del Río un impresionante incendio acabó con más de nueve puestos del mercado de Reforma. Fue a las 5:00 horas cuando bomberos de San Juan del Río, acudieron al llamado de un taxista para apagar el incendio que consumió nueve puestos de artículos navideños, una cremería y una tienda de abarrotes. (N,1)  
 
AM: ACCEDER A EDUCACIÓN NO ES FÁCIL PARA TODOS  Por Maricruz Rubio El acceso a la educación no fue una tarea fácil para los habitantes de diversas zonas, tanto urbanas como rurales de San Juan del Río. Problemas de infraestructura, transporte, falta de profesores, inequidad de género, y la carencia de los recursos económicos para solventar los gastos de material, uniformes y útiles escolares; son solo algunas de las circunstancias que complicaron el ingreso de niños y jóvenes a una institución escolar este 2014. Joaquín Mejía Pichardo, subdelegado de la comunidad de Soledad del Río, señaló que la falta de una escuela secundaria en su comunidad obliga a los niños que egresan de la primaria a trasladarse a la comunidad de Palma de Romero, situación que resulta complicada, pues los menores tienen que salir de sus domicilios a las 06:00 horas del día para llegar a tiempo a tomar sus clases. “Nosotros no fuimos tomados en cuenta para el programa de transporte escolar y 
somos de las comunidades más marginadas del municipio. Los niños que van a la escuela secundaria tienen que 
recorrer 10 kilómetros desde Soledad del Río hacia Palma de Romero, se hacen 50 minutos en atravesar los cerros 
(sic), porque para conseguir transporte es más complicado. La gestión para el transporte ‘Soluciones’ se hizo a 
tiempo, pero no nos tocó”, señaló Mejía Pichardo. (AM, principal) 
 
C: QUERÉTARO, CIUDAD DEL FUTURO Por Redacción A nivel mundial, el municipio de Querétaro se posicionó en el top 25 de “Ciudades Globales del Futuro 2014-2015”, que dio a conocer el grupo Financial Times, siendo la única urbe mexicana que aparece en la categoría de clima de negocios; en el plano nacional, la consultoría Aregional presentó el índice de Viabilidad Financiera Municipal, que coloca a Querétaro como la tercera ciudad con mayor holgura financiera en todo México. Ante ello, el alcalde Roberto Loyola Vera señaló que ambas calificaciones son resultado del esfuerzo de todos los queretanos; “es un reconocimiento a la determinación que cada niño, joven, mujer, hombre, adulto mayor y persona con alguna discapacidad, puso desde su trinchera para construir una sociedad más justa”. (EC principal)  
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PA: DOLOROSO 2014: ANAYA Por Notimex Al hacer un balance del año que está por concluir, el presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés, planteó que ante los momentos dolorosos que vivió el país en 2014 hace falta un cambio de rumbo por la paz y el crecimiento. En un comunicado, el dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) dijo que a partir de esos hechos cambió la percepción de la población sobre la actuación de los partidos políticos. “Es un hecho que los ciudadanos ven fallas en el manejo de la economía, la seguridad, la transparencia y el combate a la corrupción”, añadió Anaya Cortés. (PA, principal)  
EUQ: ESTADO PREVÉ APOYAR A CUATRO EDILES EN CRISIS Por  Martitzza Navarro Debido a que algunos municipios tendrán dificultades para enfrentar pago de laudos, en el gobierno del estado se contempla ayudarlos con un adelanto de particiones, en caso necesario. El secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, recordó que los municipios de Tequisquiapan, Cadereyta de Montes, Pedro Escobedo y San Juan del Río, perdieron demandas de ex trabajadores por despidos injustificados. “En Tequisquiapan no tuvo tantos problemas de orden financiero, ha habido reuniones con el presidente municipal (Antonio Macías Trejo) para efecto de que si necesita un adelanto de las participaciones, se hará”, dijo. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
NO SATANIZAR LOS ENDEUDAMIENTOS, PIDE JOSÉ CALZADA Por Carolina Sánchez Para el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, la deuda adquirida por los estados no debe satanizarse, el problema, dijo, son los abusos. En entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, advirtió que la deuda no es mala si se utiliza para cuestiones de infraestructura, salud, educación y progreso. Esto respecto a la discusión que se mantuvo en la Cámara del Senado para controlar los endeudamientos de Estados y Municipios del país -cuya suma supera los 489.6 mil millones de pesos- y que derivó en la aprobación de la reforma constitucional en materia de disciplina financiera de las entidades federativas, documento que será nuevamente revisado por la Cámara de Diputados. (PA, 8)  
NO SE GENERARÁN LIQUIDACIONES Por Maritzza Navarro Al finalizar la administración estatal (en septiembre de 2015) los funcionarios de primer nivel, directivos y demás empleados que ingresaron como parte del equipo de trabajo del gobernador José Calzada Rovirosa deberán presentar renuncia voluntaria. De esa manera no se generarán gastos de liquidación para el poder Ejecutivo, afirmó el secretario de gobierno, Jorge López Portillo Tostado. “Los funcionarios renunciamos, no hay ningún tipo de prestación que sea parte de la ley, no hay pagos extraordinarios, no nos corren, renunciamos; los funcionarios de primer nivel y algunos de segundo también”, dijo. (EUQ, 4)  
PAGA EL PODER EJECUTIVO 180 MDP DE AGUINALDOS Por Carolina Sánchez Con el fin de cubrir el pago de aguinaldo para 7 mil 200 burócratas, el Poder Ejecutivo del estado de Querétaro erogó una bolsa de 180 millones de pesos; la primera mitad se pagó en la segunda quincena de noviembre y el resto el pasado 15 de diciembre. En entrevista, el oficial mayor Julio César Pérez Rangel informó que a partir de 
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hoy 4 mil 500 burócratas del Poder Ejecutivo saldrán de vacaciones, retornarán el próximo 2 de enero de 2015. “En el Poder Ejecutivo son cerca de 7 mil 200 empleados y prácticamente van a estar disfrutando estas vacaciones; este segundo periodo vacacional, cerca de 4 mil 500 trabajadores, son cerca de 2 mil trabajadores sindicalizados”. (PA, 4) 
MUNICIPIOS DEL ESTADO 

 
QUERÉTARO EN TOP 25 DE CIUDADES GLOBALES A nivel mundial el municipio de Querétaro se posicionó en el Top 25 de “Ciudades Globales del Futuro 2014-2015”, que dio a conocer el grupo Financial Times, siendo la única urbe mexicana que aparece en la categoría de Clima de Negocios; en el plano nacional, la consultoría Aregional presentó el Índice de Viabilidad Financiera Municipal, que coloca a Querétaro como la tercera ciudad con mayor holgura financiera en México. El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, dijo que este posicionamiento es un reconocimiento a la determinación que cada niño, joven, mujer, hombre, adulto mayor y persona con alguna discapacidad, puso desde su trinchera para construir una sociedad más justa. (PA, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
MEDIO SIGLO Por Morales Obregón En el PRI hasta las piñatas están cargadas de simbolismos. Y así fue con la Posada que celebraron el viernes pasado, cuando el Partido Revolucionario Institucional casi se le entregó a Roberto Loyola Vera. Y digo casi, porque si bien la postulación no está decidida y participan aún tres tiradores en la puja por la candidatura a gobernador. En los hechos es creciente la "cargada" a favor del alcalde capitalino y sigue arrasando en los aplausómetros. El viernes no sólo volvió a hacerlo (ganar los aplausómetros), sino que hasta hizo que los villancicos sonaran a himno de guerra con un discurso directo y flamígero... de esos que, en cambio, nunca se anima a dar el dirigente estatal del tricolor Tonatiuh Salinas. "Desde aquí les digo a los de enfrente que se equivocan cuando le apuestan a que a México le vaya mal para desde ahí construir su victoria; se equivocan los de enfrente cuando les falta memoria para recordar aquello que no pudieron o no supieron hacer y hoy critican; se equivocan los de enfrente cuando su mezquindad les hace regatearle al PRI 5 años de buen gobierno", pronunció Roberto Loyola Vera. Y dale dale dale, le cantaban. SURGE MAXIMILIANO El fantasma de las designaciones en el PAN se materializó y puso en aprietos lo mismo a dirigentes que a militantes. De que Pancho Domínguez es el virtual candidato a la gubernatura no hay discusión, pero los grupos anayistas (Báez-Marmolejo), armandistas y panchistas están trabados en la negocición de otros espacios y comienzan a darse con todo para posicionar a sus gallos. José Luis Báez, quien pretende dar albazo para maquinar su reelección en la dirigencia antes de que las designaciones den mucho de qué hablar, junto con Beatriz Marmolejo ya impulsan desde la semana pasada a Arturo Maximiliano García Pérez como probable bateador emergente para buscar la Presidencia Municipal de Querétaro tras la debacle mediática del diputado Marcos Aguilar, quien pudiera "no levantarse". Ya lo dirán las investigaciones de PGR. Arturo Maximiliano, notario adscrito a la Notaría 18, experto en finanzas, fue también secretario del Ayuntamiento durante la administración municipal de Rolando García Ortiz (el segundo alcalde panista), diputado local en la LIV Legislatura, candidato a diputado federal por el III Distrito y director general de la Cámara Nacional de la Industria Cinematográfica. Luego de descartar a Alejandro Delgado Oscoy, quien puso en aprietos al PAN porque estaba empecinado en que el candidato a la alcaldía capitalina fuera elegido democráticamente con una encuesta y aseguraba que él le ganaría a Marcos Aguilar, los ojos de los panistas voltearon hacia Max. Cuando menos ya se coló a la lista, aunque la verdad sólo una verdadera emergencia penal podría darle la posibilidad de quitarle a Marcos la candidatura. "El Negro" va a pelear fuerte. ¿Y COMO ES ÉL...? Existe gran acercamiento entre Ricardo Anaya y Marcos Aguilar, sobre todo 
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desde que el actual dirigente nacional y el emproblemado diputado federal fueron diputados locales, primero, y federales desde la última elección. Los panistas pensaron que la designación o "el dedazo" que tanto criticaban antes al PRI sería una buena opción (desde 2009 decían que no era lo correcto y hoy lo repiten) para aplacar los ánimos caldeados dentro del partido, pero podría ser todo lo contrario. ¿Y qué haría Marcos Aguilar, hoy defensor y beneficiario del método de designación, si mañana su dirigencia designa a Arturo Maximiliano? Objetivamente, todo puede pasar aún dentro de partido azul. Y los naranjas lo saben y se frotan las manos. Ñaca ñaca... SE BUSCAN Los panistas en disgusto podrán optar también por MORENA, el PRD o el PT, donde también están en busca de candidatas y candidatos. Para no ir lejos, en los propios Acción Nacional y Revolucionario Institucional la están sufriendo para conseguir candidatas a fin de cumplir con la cuota de género. Hablan en el PRI de reciclaje y en el PAN no lo dicen, pero sin duda que acudirán a la misma técnica. Por eso el "dedazo" es hasta ahora el más aceptado método. Porque habiendo tan pocas candidatas sería un plomo además echarlas a competir. EN SUS MARCAS El 7 de enero del 2015 sabremos quiénes de los diputados del PRI pedirán licencia para contender por un cargo federal. En el caso de quienes busquen otro cargo local, febrero es el mes fatal. Lo cierto es que el trabajo de campaña lo tienen desde que iniciaron en la legislatura y aunque más de alguno se siente confiado y con pase directo, tendrán que demostrar sus habilidades y merecimiento en los resultados del examen presentado durante el pasado fin de semana donde ponen a prueba sus conocimientos sobre los documentos básicos, principios y estatutos del PRI. Hay apuestas sobre la calificación que le pondrán a Tonatiuh Salinas. APLICADOS Que este curso (aprobado) será requisito indispensable para cuando se abran las convocatorias a las candidaturas. Entre quienes se apuntaron este primer día de curso y examen destacaron Braulio Guerra Urbiola, Paul Ospital, Manuel Pozo, Hugo Cabrera, Víctor Kennidys, Tania Ruiz, Alberto Lugo, Roberto de los Cobos, "Tito" Pedraza, Mario Calzada y hasta el re-reciclado ¡Jesús Llamas Contreras!, poco más de 350 exámenes... Los demás interesados deberán tomar este curso de pre-aspiración en la Ciudad de México pues el sábado fue el único día en que lo ofreció el PRI en Querétaro. A esperar calificaciones. QUE SI QUE NO... Mientras, en el panismo se mantienen a la espera de que una comisión de notables defina si se alían o no. También empiezan a escudriñar para ver qué propuestas le mandan al CEN para la designación de sus candidatos. Tienen incluso la forma de inclinar la balanza ante la posibilidad que tienen de enviar herramientas que ayuden al CEN a "iluminarse" y conducirse por el mejor candidato, por ejemplo "resultados de encuestas". Luis Bernardo Nava tiene trabajo que seguramente realizará a marchas forzadas: por una parte integra la Comisión Legislativa para analizar la situación de las personas desaparecidas, y por otro la comisión que analiza en su partido (el PAN) para determinar la viabilidad de las alianzas. PANCHO EN CADEREYTA Gran recibimiento tuvo Pancho Domínguez durante la posada organizada por su partido en Cadereyta celebración a la que asistieron cientos de personas, y aunque existía la posibilidad que no llegara debido a que ese mismo día participó en la Caravana del Migrante que salió desde Matamoros, Tamaulipas, en punto de las 19:30 horas el Senador panista arribó a la cabecera municipal donde además entregó uniformes deportivos a un equipo de futbol juvenil. RISAS... ¿DE NERVIOS? Nerviosos están los priistas ante la incertidumbre que ha generado la definición de los candidatos en San Juan del Río. Por más que el actual diputado local Gerardo Sánchez Vázquez haga su mayor esfuerzo por "levantar", nomás no logra consolidarse y aunque él ya se siente candidato todo podría pasar. Tania Ruiz Castro, así se llama su "coco". FELIZ Las tragedias, los siniestros, y cualquier contingencia son el pretexto perfecto para robar cámara y aprovechar el reflector. Pregúntenle a las autoridades municipales de San Juan del Río, donde hasta el presidente municipal Fabián Pineda Morales posó para las fotos con personal adscrito al Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Municipio de San Juan del Río (liderado por Gregorio López), quienes subieron al "face" del organismo sindical las fotos de los trabajos de limpieza que realizaron en la zona afectada. Subieron también una imagen "celebrando" acciones frente a uno de los camiones de bomberos que era utilizado para apagar el fuego, donde el alcalde sanjuanense abraza a los empleados y aparecen sonrientes. Ni la tragedia que representó este accidente para decenas de familias que perdieron sus negocios le quitó el humor 
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negro al alcalde. CUENTAS CONGELADAS Complicado cierre de año tendrán las administraciones municipales de Cadereyta, San Juan del Río, Tequisquiapan y Pedro Escobedo debido a que el Tribunal de Conciliación y Arbitraje embargó sus cuentas bancarias por el adeudo que enfrentan por despido laboral que asciende a 20 millones de pesos. De por sí los recursos nunca son suficientes para solventar cuestiones básicas, ahora con esta resolución estas entidades deberán además de enfrentar el pago de sueldos, aguinaldos y otras prestaciones, sin olvidar que el inicio del año siempre es difícil debido a que las participaciones estatales y federales están programadas pero hasta marzo.  VESTIDOS Y ALBOROTADOS Así se quedaron cientos de funcionarios que laboran en delegaciones federales en Querétaro que ya habían programado sus festejos navideños y de fin de año. De hecho ya habían reservado espacio y menús en restaurantes, peeeroooo.... desde las oficinas centrales de sus secretarías les indicaron que todo festejo está prohibido, así que se quedaron con las ganas. SEÑORA PRESIDENTA Un tema que trae de cabeza a los regidores del municipio de Pedro Escobedo es el suntuoso modo de vida de la alcaldesa María de los Ángeles Tiscareño. Resulta que en el poco tiempo que lleva en el encargo ya adquirió casas y autos, además de establecer distintos negocios. Aseguran los integrantes del Ayuntamiento que ya no ven lo duro sino lo tupido, incluso los mismos de su partido optaron por deslindarse de la Señora Presidenta. (DQ, 1)  
CARRILLERA Por Sergio Arturo Venegas Alarcón 
Reúne JCR a los ex gobernadores. Inédito. Hoy reunirá el gobernador José Calzada, por primera vez, en una comida, a sus cinco antecesores. 1. Antonio Calzada Urquiza (1973-1979), el decano. 2. Mariano Palacios Alcocer (1985-1991), actual embajador en El Vaticano. 3. Enrique Burgos García (1991-97), senador de la República. 4. Ignacio Loyola Vera (1997-2003), primer mandatario estatal del PAN. 5. Francisco Garrido Patrón (2003-2009), dedicado hoy a la pintura y los negocios. Hay entre algunos de ellos historias de encuentros y desencuentros que los años y las circunstancias han ido atemperando. De hecho será la primera vez que Mariano Palacios asista a uno de estos encuentros desde que dejó el Gobierno en 1991. Va de cuento. Querétaro, 1973. En su equipo, la llamada Nueva Generación, el arquitecto Antonio Calzada Urquiza inició en la política, hace más de 40 años –entre otros jóvenes- a Mariano Palacios Alcocer, como diputado local en la XLIV Legislatura y presidente municipal de Querétaro en el segundo trienio de su administración. Mariano, con la carrera política más brillante, ha sido casi todo, incluso dos veces presidente del Comité Nacional del PRI y secretario del Trabajo, además de diputado federal y senador, entre otros muchos cargos. Desde la dirigencia tricolor, como es sabido, auspició la carrera de José Calzada Rovirosa al Senado de la República. Enrique Burgos García inició como presidente municipal de San Juan del Río en el Gobierno de Juventino Castro Sánchez y tuvo gran influencia en el de Rafael Camacho Guzmán, desde la Secretaría Particular y la de Gobierno. Su trayectoria continuó en el sexenio de Mariano Palacios, como diputado local y líder del Congreso, desde donde ascendió al Senado de la República por primera vez y luego a la gubernatura, con la simpatía del gobernador y el respaldo de la CTM. Es en la sucesión de Burgos cuando se rompe la continuidad priista y llega el primer mandatario de oposición: Ignacio Loyola Vera, derrotando al candidato de lujo Fernando Ortiz Arana, ex líder nacional del PRI y miembro de la Nueva Generación de Antonio Calzada. A Ignacio Loyola Vera lo sucede Francisco Garrido, segundo mandatario del PAN, con el que tuvo importantes diferencias. Seis años después, en 2009, José Calzada Rovirosa recupera el Gobierno para el PRI. Hoy estarán los seis personajes. Encarnan la historia política de Querétaro, de 1973 a 2014. O dicho de otro modo, más de 40 años los contemplan. ¡Salud! La primera reunión de gobernadores se hizo en la Sierra Gorda y fue en tiempos de Juventino Castro Sánchez, a petición del candidato presidencial Luis Echeverría, todavía con la presencia del mítico Saturnino Osornio. Y una de las más concurridas fue a finales de 1991, en Casa de Gobierno. Estuvieron 10. A saber: Ramón Rodríguez Familiar, Octavio S. Mondragón, Noradino Rubio, Eduardo Luque, Juan Gorráez, Manuel González Cosío, Juventino Castro, Antonio Calzada, Rafael Camacho Guzmán y Mariano Palacios. Ya lo había 
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reunido en 1985, al inicio de su Gobierno. De ese grupo solamente viven Antonio Calzada y Mariano Palacios. Hoy estarán juntos. -BALA DE SALVA- Azul profundo. A 167 días de las elecciones, el Partido Acción Nacional va perfilando a sus posibles candidatos a diputados federales y surgen, extraoficialmente, los nombres para los cuatro distritos electorales y cuatro de los seis locales metropolitanos. I. Juliana Hernández, hija de Jesús Carlos Hernández. II. Mary García, presidenta municipal de Huimilpan. III. Gerardo Cuanalo, regidor, y Enrique Correa, diputado local. IV. Apolinar Casillas, diputado local, y Manuel Garrido Patrón, hermano del ex gobernador Francisco Garrido. Y para los distritos locales. I. Daisy Alborada Hinojosa y Jesús Arredondo. II. Maru Vélez, de Santa María Magdalena. III.Pendiente. IV. Eric Salas, ex diputado, y las ex regidoras Aidé Guerra y Adriana García Quintana. V. Pendiente. VI. Feli Fer y Juan Íñiguez. Esto ya comenzó. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  ABRE PRI DISTRITOS I Y II. Este domingo lanzó el PRI la convocatoria para los aspirantes a contender por las diputaciones de los distritos federales I y II, que serán electos en convenciones de delegados, porque el II y IV podrán estarse reservando para cubrir la cuota de género con TANIA RUIZ CASTRO, del programa SOLUCIONES, y alguna otra compañera del sector y partido, como dicen ellos. Mmm. Agua de la Victoria, hará historia. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
Sin vacaciones. El presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, nos dijo que actualmente se encuentran analizando las situaciones laborales para programar los pagos correspondientes a los laudos que hayan ganado trabajadores despedidos en pasados periodos de gobierno y que interpusieron los juicios correspondientes. Reiteró el apoyo de un despacho jurídico que funge como representante legal del municipio para llevar todos los asuntos laborales que han resultado de esta administración y de los dos anteriores periodos de gobierno ya que quedan demandas pendientes por resolver de años anteriores. Sin duda, mucho trabajo antes de cerrar el año… Se une a la cruzada. El municipio de Pinal de Amoles, se encuentra de fiesta y no precisamente por motivos decembrinos. Y es que autoridades de la demarcación, encabezadas por el edil César Arcega Pérez, solicitaron que fuese incluido en la denominada Cruzada Nacional Contra el Hambre, ya que se indica que el 43% de la población de este lugar, se encuentra en este supuesto de vulnerabilidad. Ahora que fue incluido en el catálogo nacional, permitió que programas federales comenzaran a operar en las diferentes localidades. Por lo pronto siguen afinando detalles en espera de la aprobación de presupuestos por parte de los cabildos serranos, donde seguramente seguirán beneficiando a esta zona. Entrega de pantallas Aun cuando la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, liderada por el delegado Juan Gerardo Vázquez, es quien encabeza la entrega de televisiones digitales, los funcionarios de esta dependencia, en este caso de la delegación estatal, únicamente se encargan de verificar que llegó el material. Realmente quienes otorgan las pantallas son trabajadores de la Sedesol y Correos de México, con la estricta encomienda de no hacer promoción de ninguna índole. Son aproximadamente 20 mil familias en condición de vulnerabilidad en Querétaro, las que serán beneficiadas por el tema del apagón analógico. (EUQ, 2) 
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